垂水市記者発表(平成28年3月7日付)

垂水市の「6次産業化と観光振興」は「インバウンドとグローバルな販路拡大!」

インドネシア教育旅行生!せんべい作りや日本文化を体験!

標記につきまして、報道各社の皆様を通じて、垂水市の取組と、そこに携わる皆さんの思いを PR したいと考えています。取材方よろしくお願い申し上げます。

- ■資料 本紙を含む1枚
- **■開催** 平成 28 年 3 月 14 日 (月) **■時間** 午前 10 時~午後 5 時 30 分
- **■場 所 ・**海潟漁港(〒 891-2101 垂水市海潟 643-6)
 - ・猿ヶ城渓谷森の駅たるみず(〒 891-2111 垂水市新御堂 1344-1)

Point 垂水市の おもてなしは 世界を 魅了!

■概 要

①今年初のインドネシア教育旅行生来垂水!

本市は平成 26 年からインドネシア教育旅行生を受け入れています。今年初の来垂です。 【実績】 H26 / 5 校 137 人、H27 / 7 校約 200 人、H28 / 15 校約 500 人(予定)

②せんべい焼きは今回初!

垂水市漁協が「平成 27 年度修学旅行等受入体制整備事業(地域振興事業/県単事業)」 により 2月 24日に購入した「せんべい焼き器」を今回初めて使用!

③たるみず大使就任後、初の教育旅行生来垂!

インドネシア教育旅行生の誘客にご尽力いただいてる、株式会社 K'JAPAN の野中建治氏とアフマド・バルカ氏のお二人に、今年1月たるみず大使を委嘱しました。今回は大使就任後、初めてのインドネシア教育旅行生の来垂となり、同日、お二人も来垂します。

④受入家庭をはじめ、垂水市長や垂水市漁協組合長、たるみず大使とも交流します!

今回は、せんべい焼き器のお披露目も兼ねて、受入家庭・市長・垂水市漁協組合長・たるみず大 使2人・インドネシア生徒、先生・受入家庭で体験を通じて交流します。

■スケジュール

- 10:00 海潟漁港で各種体験(せんべい作り・冷凍庫・漁船クルーズ体験)
- 12:00 海潟漁港(垂水市漁協)で昼食(かんぱちのはさみ揚げ他)
- 13:30 森の駅たるみずで日本文化体験(着物着付け体験・記念植樹・手巻寿司作り)

■来垂校

- 学校 LABスクール
- **人数** 生徒 30 人 (男 9、女 21) 先生 2 人 (男女各 1) 添乗員 2 人
- **日程** 平成 28 年 3 月 13 日~ 17 日 (13 日夜垂水 in、15 日朝垂水 out)
- ■問い合わせ先 垂水市役所 水産商工観光課観光推進係 ☎ 0994-32-1111 内線 249
- ■情報発信元 垂水市役所 企画政策課秘書広報係 迫田 ☎ 0994-32-1111 内線 271 ※ 施屋記者クラブ様 この資料は報道機関各社に送信しています。